

## ABSTRAK

**Yuni Maghfiroh, 1640110046, Model Bimbingan Keagamaan pada Usia Lanjut di Desa Gangin Jetaksari Grobogan ( Studi Kasus Kegiatan Jamaah Tarekat Naqsabandiyyah Khalidiyah ).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Model bimbingan keagamaan yang diterapkan pada usia lanjut di desa Gangin Jetaksari Grobogan, 2) Kegiatan yang diajarkan pada jamaah tarekat Naqsabandiyyah Khalidiyah di desa Gangin Jetaksari Grobogan, 3) Kontribusi yang didapatkan dalam model bimbingan keagamaan pada usia lanjut di desa Gangin Jetaksari Grobogan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif dengan metode studi kasus. Pengumpulan data dilakukan oleh peneliti sendiri sebagai *Key instrument*, sedangkan untuk menentukan sumber data menggunakan teknik *snowball sampling*. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara; (1) wawancara (2) observasi (3) dokumentasi. Untuk analisis data menggunakan teknik deskriptif yang penerapannya dilakukan dalam tiga alur kegiatan, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau *verifikasi*. Untuk mengetahui kredibilitas data, dilakukan dengan berbagai teknik, yaitu (1) triangulasi dan pengecekan anggota (*member check*).

Hasil penelitian ini memperoleh beberapa temuan, yaitu: (1) Model bimbingan agama yang digunakan dalam kegiatan tarekat Naqsabandiyyah di Desa Gangin Jetaksari yang paling efektif untuk lansia ialah menggunakan *mauidhoh hasanah* yakni mengandung unsur bimbingan, pendidikan, pengajaran serta pesan-pesan positif. Selain itu metode yang digunakan yaitu langsung bertatap muka secara individual maupun kelompok. (2) Kegiatan yang dilakukan dalam tarekat Naqsabandiyyah meliputi Tawajuhan dan Suluk atau mondok 10 hari, materi yang diajarkan berupa: Dzikir yang dibaca setiap habis sholat fardhu, Manaqiban, Khataman Al-Qur'an dan sholat sunah hajat, tahajud, dhuha dan baul. (3) Kontribusi yang didapatkan dalam model bimbingan keagamaan pada usia lanjut di desa Gangin Jetaksari Grobogan meliputi ketenteraman hati, membentuk akhlak yang baik, menambah ketaatan kepada Allah dan menambah pertemanan antar jamaah.

***Kata Kunci : Model Bimbingan Keagamaan, Tarekat, Lanjut Usia***